

Eierlaufen der Junggesellen 2016

Geschrieben von: joerg paeller

Samstag, den 06. Februar 2016 um 12:32 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 14. Februar 2016 um 22:51 Uhr

Auch in 2016 wurden wieder mit Erfolg die bösen Wintergeister verscheucht, und dabei am Samstag von den bunt Kostümierten der Junggesellschaft Wurst-, Eier-, und Cent-Spenden eingeworben:



Bereits zur Mittagszeit konnten die 8 neuen "Eierfrauen" ein brauchbares Ergebnis vorweisen!

Beim gestrigen traditionellen Einseifen der "Neuen" gab es folgenden Nachwuchs:

- 8 Junggesellen
- 2 Griechenmädchen
- 7 Alt-Junggesellen

Bunt kostümiert ging es dann weiter durch das Dorf.

{gallery}2016/junggesellen/eierlauf{/gallery}